

## Advierten riesgo de larga recesión (El Reforma 18/02/09)

Advierten riesgo de larga recesión (El Reforma 18/02/09) Un experto del IMEF dijo que incluir una variable de crecimiento como mandato del Banco de México, vulneraría la autonomía del organismo central Dayna Meré Ciudad de México (18 febrero 2009).- Si el mandato del Banco de México (Banxico) no se amplía para que se convierta en promotor del crecimiento y el empleo, la economía mexicana caerá en una recesión prolongada, advierten los senadores Juan Bueno y Felipe González. La iniciativa que presentaron estos dos senadores panistas para reformar la Constitución y la Ley de Banxico, para ampliar sus facultades, se suma a la que fue presentada en ese mismo sentido en la Cámara de Diputados el 28 de noviembre pasado. "El hecho de que la institución encargada de la política monetaria sólo tenga interés en la inflación, puede llevar al País a vivir recesiones muy prolongadas. "Requerimos contemplar la posibilidad de que Banco de México tenga dos objetivos; el mantenimiento del poder adquisitivo de la moneda, y promover el crecimiento económico y el empleo", señala la iniciativa de los senadores en su exposición de motivos. Alejandro Werner, subsecretario de Hacienda, señaló que habrá que analizar las propuestas, ya que hasta ahora el Banco Central ha hecho una contribución importante que ha permitido tener estabilidad financiera. Juan Treviño, vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), aseguró que incluir una variable de crecimiento como mandato del Banco Central, vulneraría su autonomía. Por otro lado, otros senadores del PAN propusieron reformas para que el Banxico publique las actas de las reuniones de su Junta de Gobierno, con el fin de aumentar la transparencia en el manejo de la política monetaria, y mejorar la rendición de cuentas